

# Polres Mojokerto Kota Ajak Perguruan Pencak Silat Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.ID](https://www.kotamojokerto.id)

Aug 5, 2024 - 16:24



KOTA MOJOKERTO - Sebanyak 9 Perguruan Silat se-Kota Mojokerto mengikuti kegiatan Focus Group Discussion (FGD) dalam rangka Nusantara Cooling System menyambut Pilkada Tahun 2024 yang digelar oleh Satbinmas Polres Mojokerto di Aula Hayam Wuruk, Jum'at (02/08/24) pekan lalu.

Perguruan Pencak silat tersebut adalah Tapak Suci, Merpati Putih, Cempaka Putih, Perisai diri, Pagar Nusa, Ikatan Keluarga Silat Putra Indonesia (IKSPI) Kera Sakti, Perguruan Silat Nasional Ampuh Sehat Aman Damai (Persinas ASAD), Persaudaraan Setia Hati Winongo Tunas Muda (PSHWTM) dan Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT).

Selain itu hadir dalam kegiatan FGD, Ketua IPSI Kota Mojokerto H. Achmad Suud, Ketua KONI Kota Mojokerto H. Santoso Bekti Wibowo, Pejabat Utama Polres Mojokerto Kota dan Ketua Perguruan Pencak Silat Se-Kota Mojokerto.

Dalam Sambutannya Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri menyampaikan kegiatan FGD dalam rangka Nusantara Cooling System ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, aman dan damai pada pelaksanaan Pilkada tahun 2024 di Mojokerto.

"Kami mengapresiasi pelaksanaan deklarasi Pilkada Damai dari Paguyuban Perguruan Silat se-Kota Mojokerto," ujar AKBP Daniel.

Deklarasi Pilkada damai juga disertai penandatanganan komitmen bersama oleh para Ketua dari berbagai kelompok perguruan silat dan yang ada di wilayah Mojokerto.

Kapolres Mojokerto Kota juga mengajak seluruh Ketua dan pengurus perguruan pencak silat, agar terlibat aktif dalam menciptakan situasi yang aman, sejuk dan damai sehingga pelaksanaan Pilkada 2024 berjalan sukses.

"Mari sama-sama kita jaga kondusivitas di Mojokerto meskipun berbeda pendapat dan pandangan namun tujuan kita satu, demi kemajuan Negara Kesatuan Republik Indonesia," tutupnya.

Sementara itu Ketua IPSI Kota Mojokerto mengapresiasi langkah yang diambil oleh Polres Mojokerto Kota melalui kegiatan FGD ini, kami semua perguruan silat siap mendukung serta bekerjasama untuk menciptakan suasana damai dan sejuk selama pelaksanaan Pemilu 2024, Ucapnya.

Lebih lanjut Ketua KONI Kota Mojokerto mengucapkan terima kasih atas kegiatan FGD yang difasilitasi oleh Polres Mojokerto Kota dalam rangka menjaga kondusivitas kamtibmas di Kota Mojokerto.

"Saya berharap kepada seluruh rekan pengurus perguruan untuk bisa menjaga situasi kamtibmas kondusif di Kota Mojokerto menjelang pelaksanaan Pilkada 2024,"pungkasnya. (\*)